

Visi dan Misi Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Prov.Sumbar

Visi

Sesuai dengan tugas pokok dan fungsi Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Sumatera Barat mempunyai visi :

"Terwujudnya Tenaga Kerja dan Masyarakat Transmigrasi Yang Produktif, Berdaya Saing, Mandiri dan Sejahtera".

Makna dari Visi tersebut adalah :

a. Terwujudnya Tenaga Kerja Sejahtera.

- Berkurangnya jumlah kecelakaan kerja dan penyakit akibat kerja.

- Tersedianya upah yang layak bagi tenaga kerja.

- Tersedianya jaminan kesejahteraan purna karya

b. Pemberdayaan Kawasan Permukiman Transmigrasi

- Termanfaatkan Sumber Daya Alam (SDA) dan Sumber Daya Manusia (SDM) secara efektif.

- Meningkatkan kesejahteraan dan taraf hidup transmigran serta masyarakat sekitarnya.

Tujuan Penempatan Visi tersebut adalah :

a. Mencerminkan apa yang ingin dicapai oleh Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Sumatera Barat.

b. Memberikan arah strategik yang jelas.

c. Memiliki orientasi terhadap masa depan.

Misi

Untuk mewujudkan visi yang telah ditetapkan maka Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Sumatera Barat harus mempunyai misi yang jelas sesuai dengan mandat yang diterima yaitu:

a. Menciptakan Tenaga Kerja berkualitas, produktif dan berdaya saing tinggi

b. Memperluas kesempatan kerja, berwirausaha, bertransmigrasi serta meningkatkan kualitas pelayanan informasi ketenaga kerjaan.

c. Membina/mendorong terciptanya upah minimum yang layak serta terlaksananya peraturan perundang-undangan Ketenagakerjaan untuk meningkatkan hubungan industrial yang harmonis dan berkeadilan

d. Terbangunnya kawasan transmigrasi yang terintegrasi dengan pembangunan daerah

Untuk mewujudkan visi diatas, maka misi dan tujuan masing-masing misi ditetapkan untuk mencapai tujuan dari misi maka di rumuskan sasaran dan masing-masing tujuan. Hubungan hirarki antara visi, misi, tujuan dan sasaran dapat dilihat pada tabel 1 berikut ini :

Tabel : Tentang Visi , Misi , Tujuan dan Sasaran Strategis

VISI:

"Terwujudnya Tenaga Kerja dan Masyarakat Transmigrasi Yang Produktif, Berdaya Saing, Mandiri dan Sejahtera".

MISI TUJUAN SASARAN

Misi 1: Menciptakan Tenaga Kerja berkualitas, produktif dan berdaya saing tinggi

Meningkatnya Latihan Keterampilan Standar Kompetensi dan Sertifikat Keterampilan Kerja– Tersedianya Tenaga kerja yang kompeten, produktif dan berdaya saing yang sesuai dengan perkembangan pasar kerja serta terbentuknya wirausaha baru –

Misi 2 : Memperluas kesempatan kerja, berwirausaha, bertrans-migrasi serta meningkatkan kualitas pelayanan informasi ketenaga kerjaan.

Meningkatnya penyediaan dan pembangunan tenaga kerja , serta perluasan dan pengembangan kesempatan kerja.– Terciptanya penempatan tenaga kerja yang efektif, berwirausaha, bertransmigrasi dan perluasan penciptaan lapangan kerja. –

Meningkatnya sarana hubungan Industrial, syarat kerja, penyelesaian tanpa unjuk rasa,peningkatan kualitas hidup tenaga kerja dan keluarga ,penegakan hukum dan perlindungan tenaga kerja seutuhnya.– Terciptanya hubungan Industrial yang harmonis dan meningkatnya peran kelembagaan Hubungan Industrial. –Misi 3 : Membina/mendorong terciptanya upah minimum yang layak serta terlaksana nya peraturan peraturan perundang-undangan Ketenagakerjaan untuk meningkatkan hubungan industrial yang harmonis dan berkeadilan

Misi 4 :

Terbangunnya kawasan transmigrasi yang terinte-grasi dengan pembangun an Daerah.

Terwujud pembinaan warga transmigran dan penduduk sekitar pemukiman trans migrasi yang mampu tumbuh dan berkembang sesuai dengan tahapan pembinaan– Terbangunnya kawasan transmi-grasi terfasilitasinya perpindahan dan penempatan Transmigrasi. –